CHAMPIONNAT REGIONAL INDIVIDUEL KATA

Cinquième titre pour Maylie Malet

Les championnats régionaux Kata individuels se disputaient hier au gymnase de Champ Fleuri à Saint-Denis. Près de 170 participants ont répondu à la convocation.

C'était une grosse journée pour la ligue de La Réunion, qui organisait hier les championnats individuels Kata, dans toutes les catégories d'âge, des poussins aux vétérans. «Et nous appliquons le nouveau règlement fédéral», précisait le président de la ligue de La Réunion Adolphe Pépin.

Il concerne les catégories Pupilles et Benjamins, filles et garcons, et les places qualificatives pour les championnats de France. Avec un niveau de plus au programme (première et deuxième divisions), le nombre de places offertes pour les championnats de France augmente. La création de cette nouvelle catégorie offre quatre places qualificatives en première division et deux en deuxième division, pour les pupilles et les benjamins. Le championnat national dans ces catégories de jeunes aura lieu le dimanche 6 avril à Ceyrat dans le Puy-de-Dôme (63).

«Devenir un jour championne d'Europe»

Du côté des benjamines, la pensionnaire du Karaté Club Léo à Saint-Gilles les Hauts, Maylie Malet a de nouveau tiré son épingle du jeu, et a obtenu un nouveau titre. Elle a été sacrée championne de La Réunion pour la cinquième fois, après deux titres chez les poussines, deux autres en pupilles, et le premier hier dans la catégorie des benjamines. «Je suis



Maylie Malet (Karaté Club Léo) a obtenu hier son cinquième titre de championne de La Réunion en kata. (Photo Fred Liron)

contente de ma journée, racontait la jeune fille, c'est dans la continuité».

Victorieuse de la coupe de La Réunion Kata en décembre dernier au Guillaume, l'élève de Pascal Cuzin s'illustre aussi en combat. En kata sur le plan individuel, elle a déjà été sacrée championne de France, c'était il y a deux ans chez les pupilles. Elle est aujourd'hui dans la catégorie d'âge supérieure, mais elle n'est pas dénuée d'ambitions pour autant. «Dès cette fois pour ma première saison chez les benjamines, je viserai le podium», explique-t-elle. Mais ses ambitions vont bien au-delà.

Maylie Malet est passionnée par son sport, à tel point qu'elle dit le préférer aux études pour le moment, et elle aimerait tellement que le karaté revienne dans le giron des Jeux Olympiques, pour pouvoir espérer y participer dans quelques années. Il l'était en 2020, n'a pas été reconduit pour Paris en 2024, mais les karatékas jeunes ou moins jeunes, de France et de partout ailleurs, ne perdent pas espoir.

Car si elle n'est que benjamine première année, la jeune athlète vise d'ores et déjà le niveau international. Entraînée par Pascal Cuzin au Karaté Club Léo, elle a été championne de France chez les pupilles il y a deux ans, mais son rêve l'emmène jusqu'au niveau européen et la catégorie seniors. Elle n'ose pas encore parler d'un championnat du monde, mais ne l'exclut pas pour autant. «J'ai encore beaucoup de travail», assure la toute jeune athlète qui vient de passer ses dix printemps.

Mais la concentration et la technique sont déjà là, l'envie aussi et le second titre de championne à l'échelon national est déjà attendu, même si elle sait qu'une première saison dans une nouvelle catégorie est toujours un peu plus difficile. Qu'importe et elle lorgne déjà sur le titre 2026 chez les benjamines.

D'ici là, elle doit gérer son emploi du temps alors que se profilent en avril, un nouveau voyage et une semaine en métropole, pour prendre une nouvelle dose d'expérience dont elle aura besoin pour aller vers ses objectifs européens et peut-être mondiaux, lorsqu'elle sera grande.

Fred LIRON

LES CHAMPIONS DE LA REUNION KATA 2025

Poussines: Melia Collet (KSCL Bras-Panon); poussins: Kaïs Moutoussamy (SKC Carpin); pupilles filles 1re division: Manoé Pillant (KC Léo); pupilles filles 2e division: Alicia Say-Liang-Fat (KSCL Bras-Panon); pupilles 1re division: Zadig Bergeron (KC Etang-Salé); pupilles 2e division: Gabriel Anty (KC Etang-Salé); benjamines 1re division: Maylie Malet (KC Léo); benjamines 2e division: Alyssa Grondin (KC Force Sainte-Marie); benjamins 1re division: Joachim Amo (SKC Fetisoi); benjamins 2e division: Romain Elmina (ASCEK La Saline); minimes filles: Maelys Fersing (KC Sainte-Suzanne); minimes: Quentin Amony (KS Entre-Deux); cadettes: Noémie Grondin (SK Sud Réunion); cadets: Thibaul Moinard (SK Sud Réunion); juniors filles: Gabrielle Hoareau (SK Sud Réunion); juniors: Mathis Techer (CKF Réunion); seniors femmes: Maureen Hibon Lossy (ASSO Portail); seniors: Damien Barège (SK Sud Réunion); vétérans 1: Sébastien Massabo (SK Sud Réunion); vétérans 1 femmes: Amandine Levy (ASSO Portail); vétérans 2: Jean-Hugues Pedre (SKC Bois de Nèfles); vétérans 2 femmes: Daisy Hoareau (ASCEK La Saline); vétérans 3: Philippe Montagna (Okinawa).